
令和５年度 城南中学校 第１回学校運営協議会議事録 

 

１ 日 時 令和５年６月２６日（月）１４時００分～１５時２５分 

 

２ 場 所 会議室 

 

３ 参加者 <委員＞ 

       増岡 章・尾嶋 和世・田口 和子・田口 ゆり子・赤坂 美加 

森田 和男・新島 和夫・那須野 豊・池田 誠・樋浦 康光 

末廣 慎二 

      ＜本校職員＞ 

       金子 宜史・伊藤 一俊・蓮見 哲 

 

４ 次 第 

（１）校長あいさつ 

 

（２）委嘱状交付 

 

（３）自己紹介 

 

（４）会長・副会長選任 

   会長 増岡 章氏 副会長 末廣 慎二氏が選任される。 

 

（５）会長あいさつ・副会長あいさつ 

 

（６）令和５年度学校運営に関する基本的な方針の説明 

  〇学校教育目標について 

  〇学校経営方針について 

  〇目指す学校像について 

  〇目指す教師像について 

  〇目指す生徒像について 

  〇今年度の学校スローガンについて 

   ・資料及びパワーポイントを活用しながら説明したのち、本年度の学校運営方針につ

いて承認を得た。 

 

 



（７）熟議「城南中学校区魅力化プラン」について 

    まず初めに、本校校長より、資料を活用しながら教育委員会が進めているこの地区

の教育環境整備と教育内容の魅力化について説明。その後、各委員からご意見等をお

聞きした。 

   ・地域として新和小・和土小を卒業後、城南中に通学できれば、家庭が「この学校に

通わせてよかった」と思えるような学校に作り上げていけばよい。そのためには、

安心できる教育活動の本質的なものを、今まで積み上げてきた各学校の良さをさ

らに強めていければよいのではといご意見。 

   ・城南中は、「がん教育」や「性教育」に力を入れているが、保護者に限らず、地域

の方も一緒に参加できるようにしていく。小学校も同時に進めることで、保健教育

に力を入れている城南中学校区として地域にＰＲできると考える。 

   ・ある地区で、小・中一貫教育で英語教育に学校・地域ともに力を入れて取り組んで

いたが、校長が異動したことによって地域との連携が上手くいかなかった事例が

過去にあった。城南中学校区では、是非とも、引継ぎをしっかりと行い、地域と継

続して取り組めるようにして頂きたい。 

   ・地域の中で、教員と一緒になって授業等で支えてくれる人材を紹介していただけな

いか。 

   ・地域にいる防災コーディネーターの方に、城南中学校等が行う避難訓練で一緒に指

導にあたっていただければ、より深まりのある防災教育が行える。 

   ・城南中学校区の人材バンクの構築。 

   ・今は、新和小学校への就学を増やすことに注目されているが、３校が一体となって

魅力化を推進していかなければならない。今まであった良さをもっと発信し、更な

る魅力としていきたい。 

   ・地域で作っているヨーロッパ野菜を活用して、レストランのシェフによる給食の提

供であれば、比較的取り組みやすいのでは。 

   

次回の熟議では、今回の内容も含めて整理して行っていく。   

 

（８）閉 会  １５時２５分 

 


